

**Veículo: Noticas en Getafe, Leganés y Alcorcón.**

**Data: 23/07/2014**

**Título: El hospital Severo Ochoa tendrá banco de leche materna para neonatos y bebés enfermos**

**Link:** <http://noticiasparagetafe.com/leganes-banco-de-leche-materna-para-neonatos/>

**El hospital Severo Ochoa tendrá banco de leche materna para neonatos y bebés enfermos**

El Hospital Severo Ochoa cuenta con 4 nuevos paritorios que centralizan todo el proceso del parto

LEGANÉS / 23 JULIO 2014 / El Hospital Severo Ochoa de Leganés tendrá a partir del próximo mes de septiembre un **banco de leche materna, en colaboración con el Banco Regional de la Agencia Materna (ubicada en el hospital Doce de Octubre)**, según ha informado hoy la jefa del Servicio de Pediatría, Mariluz García. La directiva ha realizado el anuncio durante una **visita del consejero de Sanidad, Javier Rodríguez**, a los nuevos paritorios del complejo hospitalario.



*Consejero de Sanidad en el Hospital Severo Ochoa*

Con este proyecto, el hospital leganense será receptor de la leche “allí procesada para poder administrar a niños prematuros o enfermos este preciado tesoro”, según **Mariluz García**, quien ha asegurado que el centro ya cuenta con el visto bueno de la iniciativa **Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia (IHAN)**.

El consejero ha visitado esta mañana los cuatro nuevos paritorios que permiten centralizar en una misma sala todo el proceso de los partos. En estas nuevas salas, que ha visitado este miércoles el consejero de Sanidad, Javier Rodríguez, las pacientes dilatan, dan a luz y son atendidas en el post-parto de manera inmediata.



*El consejero felicita a unos futuros padres en una de las habitaciones habilitadas*

El jefe del Servicio de Obstetricia y Ginecología, **Juan José Escribano**, ha declarado que “estas nuevas instalaciones multidisciplinares se adaptan a los tiempos modernos y sirve para dar atención integral y favorecer las relaciones afectivas de la madre con su hijo y con el padre”.

Las nuevas habitaciones ocupan una superficie de 250 metros están equipadas con cama articulable de 90 centímetros, que se convierte en potro en el momento de la fase expulsiva del parto.

Además, las instalaciones permiten la realización de pruebas como la epidural. Cada habitación cuenta con cunas térmicas, equipo de reanimación neonatal, mesa de campo quirúrgico, un cardiotacógrafo para la monitorización y una bomba de perfusión de oxitocina.

Corresponsal / David García



*Un momento de la visita del consejero al hospital Severo Ochoa*